

Le Pari Mutuel

L'article 4 de la loi du 2 juin 1891 stipule que « quiconque aura, en quelque lieu que ce soit, exploité la pari sur les courses de chevaux, est puni de la prison de six mois à deux ans... »

Le Dolly Telegraph : Par le talent et le prestige, le cabinet Ribot est un des plus brillants qui se soient vus au service de la République durant ces dernières années.

EN RUSSIE
Le Voleur de la Cour (de Saint-Petersbourg) : Nous considérons comme extrêmement heureux l'appel du Président de la République française à M. Ribot, homme d'Etat français, mais toute l'Europe, l'appartenance de cet ami éprouvé à la tête du gouvernement français sera accueillie à Saint-Petersbourg avec le sentiment de la plus vive sympathie.

EN ALLEMAGNE
Die Deutsche Tageszeitung (de Berlin), agrarien : Il y a comme une importance symbolique dans le fait que M. Ribot, qui rendit tant de services à la France, ait été chargé de lire, en son pays, le grand discours de la loi de révision.

Les Dernières Nouvelles de Munich, national-libéral : Il est douloureux que M. Ribot puisse, dans les circonstances actuelles, s'occuper avec dans son programme l'exécution de la loi de révision.

Le mauvais temps
Le Havre, 10 juin. Un violent orage, accompagné de furieux grains de grêle et de pluie, s'est abattu sur la région au commencement de l'après-midi. Il a duré près de deux heures.

Le Petit Républicain, éditorial : Avec une confiance au devoir et un esprit de décision auxquels on ne saurait trop rendre hommage, M. Ribot a mené à bien la tâche dont il était chargé par le Président de la République.

Le Figaro : Certain nombre de personnalités qui rassurent notre patrie, ce cabinet contient les noms de personnalités dont la présence peut légitimement inquiéter les conservateurs. M. Desoyes, notamment, représente à l'instruction publique la fibre pénale militaire.

Le Figaro : Comment ne pas féliciter, sans délai, les tribunaux radicaux de leur admirable tactique sous l'ancienne législature. Ils étaient parvenus à perdre la présidence de la République, la présidence de la Chambre, la présidence du conseil.

Le Figaro : Le cabinet Ribot ne peut pas être, il ne sera pas un cabinet de combat contre les radicaux, mais un cabinet de réconciliation.

Le Figaro : Le cabinet Ribot ne peut pas être, il ne sera pas un cabinet de réconciliation, mais un cabinet de combat contre les radicaux.

Le Figaro : Le cabinet Ribot ne peut pas être, il ne sera pas un cabinet de combat contre les radicaux, mais un cabinet de réconciliation.

Le Figaro : Le cabinet Ribot ne peut pas être, il ne sera pas un cabinet de réconciliation, mais un cabinet de combat contre les radicaux.

Le Figaro : Le cabinet Ribot ne peut pas être, il ne sera pas un cabinet de combat contre les radicaux, mais un cabinet de réconciliation.

Le Figaro : Le cabinet Ribot ne peut pas être, il ne sera pas un cabinet de réconciliation, mais un cabinet de combat contre les radicaux.

Le Figaro : Le cabinet Ribot ne peut pas être, il ne sera pas un cabinet de combat contre les radicaux, mais un cabinet de réconciliation.

Le Figaro : Le cabinet Ribot ne peut pas être, il ne sera pas un cabinet de réconciliation, mais un cabinet de combat contre les radicaux.

Le Dernier Heure (NOS DEPECHEES)

Les nouveaux ministres S'INSTALLENT

AU MINISTRE DE LA MER
Paris, 10 juin. Après avoir conféré avec son prédécesseur qui lui a fait remise des services, M. Chautoumeau a reçu le vice-amiral, chef de l'Etat-Major et les deux autres directeurs militaires, avec lesquels il s'est longuement entretenu.

M. MARGAINE, SOUS-SECRETAIRE D'ETAT A LA GUERRE
Paris, 10 juin. M. Margaine, député de la Marne, a accepté le poste de sous-secrétaire de la guerre qui lui a offert M. Ribot.

M. Abel Ferry, député des Vosges, a qui l'on a offert le poste de sous-secrétaire de la guerre, a refusé.

Cet après-midi, M. Mélin a fait remise des divers services de son ministère à M. Abel, le nouveau ministre du Travail.

L'ATTITUDE des Radicaux unifiés
Paris, 10 juin. Le groupe du parti radical et radical-socialiste réuni à la Chambre cet après-midi, sous la présidence de M. Tregnier (Loir-et-Cher).

M. Poincaré chez les Etudiants
Paris, 10 juin. Le Président de la République, accompagné du général Baudouin et du colonel de Lamoignon, a présidé le banquet de l'Association générale des Etudiants.

AU SÉNAT LA SEANCE DE DEMAIN
Le Sénat est convoqué pour vendredi 2 heures, pour entendre la lecture de la déclaration de M. Ribot.

Le programme naval A LA DOUMA
On continue que le gouvernement soviétique en autorise, à la Douma, un nouveau projet naval prévoyant une dépense de 60 millions de roubles.

Le programme naval A LA DOUMA (suite)
On continue que le gouvernement soviétique en autorise, à la Douma, un nouveau projet naval prévoyant une dépense de 60 millions de roubles.

Le programme naval A LA DOUMA (suite)
On continue que le gouvernement soviétique en autorise, à la Douma, un nouveau projet naval prévoyant une dépense de 60 millions de roubles.

Le programme naval A LA DOUMA (suite)
On continue que le gouvernement soviétique en autorise, à la Douma, un nouveau projet naval prévoyant une dépense de 60 millions de roubles.

Le programme naval A LA DOUMA (suite)
On continue que le gouvernement soviétique en autorise, à la Douma, un nouveau projet naval prévoyant une dépense de 60 millions de roubles.

Le programme naval A LA DOUMA (suite)
On continue que le gouvernement soviétique en autorise, à la Douma, un nouveau projet naval prévoyant une dépense de 60 millions de roubles.

Le programme naval A LA DOUMA (suite)
On continue que le gouvernement soviétique en autorise, à la Douma, un nouveau projet naval prévoyant une dépense de 60 millions de roubles.

Le programme naval A LA DOUMA (suite)
On continue que le gouvernement soviétique en autorise, à la Douma, un nouveau projet naval prévoyant une dépense de 60 millions de roubles.

Le programme naval A LA DOUMA (suite)
On continue que le gouvernement soviétique en autorise, à la Douma, un nouveau projet naval prévoyant une dépense de 60 millions de roubles.

Suicide tragique d'un soldat

Amiens, 10 juin. Le chef de musique du 128^e de ligne, ayant fait certaines observations à son ordonnance, le soldat Boy, âgé de 20 ans, s'est suicidé par un coup de fusil.

Violent incendie A NEW-YORK
New-York, 10 juin. L'incendie qui a éclaté ce matin et qui a causé la mort de 8 personnes, a pris naissance dans un immeuble qui se trouvait dans un état de vétusté avancé.

Les boulangers parisiens S'AGITENT
Paris, 10 juin. Une vive agitation règne depuis un certain temps parmi les ouvriers boulangers de Paris.

Deuxaéroplanes militaires CAPOTENT
Troyes, 10 juin. Ce matin, le sergent Grasset, accompagné du mécanicien Lepout, appartenant à l'escadron d'avions militaires de Villacoublay, se rendait à Troyes.

DISCOURS DU COMMANDANT LAPOINTE
Amiens, 10 juin. Le commandant Lapointe, directeur de la section de Lido, a prononcé le premier discours comme commandant de promotion du détachement de promotion de Saint-Cyrien.

LA SITUATION DU GENERAL HUERTA D'APRES UN NOTABLE MEXICAIN
La Vera-Cruz, 10 juin. M. Louis Creel, fils de l'ancien ambassadeur de France au Mexique, est arrivé à la Vera-Cruz, accompagné de sa famille.

LA SITUATION A TAMPICO
La Vera-Cruz, 10 juin. La situation est calme à Tampico, d'après les dernières nouvelles reçues.

CHAPITRE VIII PROMENADE SENTIMENTALE
Deux jours après les événements que nous venons de raconter, deux promeneurs se promenaient sur les rives de la maison Klaus Burg.

CHAPITRE VIII PROMENADE SENTIMENTALE (suite)
Deux jours après les événements que nous venons de raconter, deux promeneurs se promenaient sur les rives de la maison Klaus Burg.

CHAPITRE VIII PROMENADE SENTIMENTALE (suite)
Deux jours après les événements que nous venons de raconter, deux promeneurs se promenaient sur les rives de la maison Klaus Burg.

CHAPITRE VIII PROMENADE SENTIMENTALE (suite)
Deux jours après les événements que nous venons de raconter, deux promeneurs se promenaient sur les rives de la maison Klaus Burg.

CHAPITRE VIII PROMENADE SENTIMENTALE (suite)
Deux jours après les événements que nous venons de raconter, deux promeneurs se promenaient sur les rives de la maison Klaus Burg.

CHAPITRE VIII PROMENADE SENTIMENTALE (suite)
Deux jours après les événements que nous venons de raconter, deux promeneurs se promenaient sur les rives de la maison Klaus Burg.

CHAPITRE VIII PROMENADE SENTIMENTALE (suite)
Deux jours après les événements que nous venons de raconter, deux promeneurs se promenaient sur les rives de la maison Klaus Burg.

CHAPITRE VIII PROMENADE SENTIMENTALE (suite)
Deux jours après les événements que nous venons de raconter, deux promeneurs se promenaient sur les rives de la maison Klaus Burg.

CHAPITRE VIII PROMENADE SENTIMENTALE (suite)
Deux jours après les événements que nous venons de raconter, deux promeneurs se promenaient sur les rives de la maison Klaus Burg.

LES FUNÉRAILLES du lieutenant-colonel Cany A HAUBOURDIN

C'est au milieu d'une affluente foule que le lieutenant-colonel Cany a été conduit par ses collègues de Haubourdin.

Violent incendie A NEW-YORK (suite)
New-York, 10 juin. L'incendie qui a éclaté ce matin et qui a causé la mort de 8 personnes, a pris naissance dans un immeuble qui se trouvait dans un état de vétusté avancé.

Les boulangers parisiens S'AGITENT (suite)
Paris, 10 juin. Une vive agitation règne depuis un certain temps parmi les ouvriers boulangers de Paris.

Deuxaéroplanes militaires CAPOTENT (suite)
Troyes, 10 juin. Ce matin, le sergent Grasset, accompagné du mécanicien Lepout, appartenant à l'escadron d'avions militaires de Villacoublay, se rendait à Troyes.

DISCOURS DU COMMANDANT LAPOINTE (suite)
Amiens, 10 juin. Le commandant Lapointe, directeur de la section de Lido, a prononcé le premier discours comme commandant de promotion du détachement de promotion de Saint-Cyrien.

LA SITUATION DU GENERAL HUERTA D'APRES UN NOTABLE MEXICAIN (suite)
La Vera-Cruz, 10 juin. M. Louis Creel, fils de l'ancien ambassadeur de France au Mexique, est arrivé à la Vera-Cruz, accompagné de sa famille.

LA SITUATION A TAMPICO (suite)
La Vera-Cruz, 10 juin. La situation est calme à Tampico, d'après les dernières nouvelles reçues.

CHAPITRE VIII PROMENADE SENTIMENTALE (suite)
Deux jours après les événements que nous venons de raconter, deux promeneurs se promenaient sur les rives de la maison Klaus Burg.

CHAPITRE VIII PROMENADE SENTIMENTALE (suite)
Deux jours après les événements que nous venons de raconter, deux promeneurs se promenaient sur les rives de la maison Klaus Burg.

CHAPITRE VIII PROMENADE SENTIMENTALE (suite)
Deux jours après les événements que nous venons de raconter, deux promeneurs se promenaient sur les rives de la maison Klaus Burg.

CHAPITRE VIII PROMENADE SENTIMENTALE (suite)
Deux jours après les événements que nous venons de raconter, deux promeneurs se promenaient sur les rives de la maison Klaus Burg.

CHAPITRE VIII PROMENADE SENTIMENTALE (suite)
Deux jours après les événements que nous venons de raconter, deux promeneurs se promenaient sur les rives de la maison Klaus Burg.

CHAPITRE VIII PROMENADE SENTIMENTALE (suite)
Deux jours après les événements que nous venons de raconter, deux promeneurs se promenaient sur les rives de la maison Klaus Burg.

CHAPITRE VIII PROMENADE SENTIMENTALE (suite)
Deux jours après les événements que nous venons de raconter, deux promeneurs se promenaient sur les rives de la maison Klaus Burg.

CHAPITRE VIII PROMENADE SENTIMENTALE (suite)
Deux jours après les événements que nous venons de raconter, deux promeneurs se promenaient sur les rives de la maison Klaus Burg.

CHAPITRE VIII PROMENADE SENTIMENTALE (suite)
Deux jours après les événements que nous venons de raconter, deux promeneurs se promenaient sur les rives de la maison Klaus Burg.

propre époux, va pénétrer à la Chambre et se fera entendre, au grand jour et sans faux-fuyants, sur la crise financière et sur la loi militaire.

Le Dolly Telegraph : Par le talent et le prestige, le cabinet Ribot est un des plus brillants qui se soient vus au service de la République durant ces dernières années.

EN RUSSIE
Le Voleur de la Cour (de Saint-Petersbourg) : Nous considérons comme extrêmement heureux l'appel du Président de la République française à M. Ribot, homme d'Etat français, mais toute l'Europe, l'appartenance de cet ami éprouvé à la tête du gouvernement français sera accueillie à Saint-Petersbourg avec le sentiment de la plus vive sympathie.

EN ALLEMAGNE
Die Deutsche Tageszeitung (de Berlin), agrarien : Il y a comme une importance symbolique dans le fait que M. Ribot, qui rendit tant de services à la France, ait été chargé de lire, en son pays, le grand discours de la loi de révision.

Les Dernières Nouvelles de Munich, national-libéral : Il est douloureux que M. Ribot puisse, dans les circonstances actuelles, s'occuper avec dans son programme l'exécution de la loi de révision.

Le mauvais temps
Le Havre, 10 juin. Un violent orage, accompagné de furieux grains de grêle et de pluie, s'est abattu sur la région au commencement de l'après-midi. Il a duré près de deux heures.

Le Petit Républicain, éditorial : Avec une confiance au devoir et un esprit de décision auxquels on ne saurait trop rendre hommage, M. Ribot a mené à bien la tâche dont il était chargé par le Président de la République.

Le Figaro : Certain nombre de personnalités qui rassurent notre patrie, ce cabinet contient les noms de personnalités dont la présence peut légitimement inquiéter les conservateurs. M. Desoyes, notamment, représente à l'instruction publique la fibre pénale militaire.

Le Figaro : Comment ne pas féliciter, sans délai, les tribunaux radicaux de leur admirable tactique sous l'ancienne législature. Ils étaient parvenus à perdre la présidence de la République, la présidence de la Chambre, la présidence du conseil.

Le Figaro : Le cabinet Ribot ne peut pas être, il ne sera pas un cabinet de combat contre les radicaux, mais un cabinet de réconciliation.

Le Figaro : Le cabinet Ribot ne peut pas être, il ne sera pas un cabinet de réconciliation, mais un cabinet de combat contre les radicaux.

Le Figaro : Le cabinet Ribot ne peut pas être, il ne sera pas un cabinet de combat contre les radicaux, mais un cabinet de réconciliation.

Le Figaro : Le cabinet Ribot ne peut pas être, il ne sera pas un cabinet de réconciliation, mais un cabinet de combat contre les radicaux.

Le Figaro : Le cabinet Ribot ne peut pas être, il ne sera pas un cabinet de combat contre les radicaux, mais un cabinet de réconciliation.

Le Figaro : Le cabinet Ribot ne peut pas être, il ne sera pas un cabinet de réconciliation, mais un cabinet de combat contre les radicaux.

Le Figaro : Le cabinet Ribot ne peut pas être, il ne sera pas un cabinet de combat contre les radicaux, mais un cabinet de réconciliation.

Le Figaro : Le cabinet Ribot ne peut pas être, il ne sera pas un cabinet de réconciliation, mais un cabinet de combat contre les radicaux.

Cocorico Grand Roman Patriotique DE R. FLORIGNI ET CH. VAYRE. Mon petit bonhomme, si-tu n'as pas encore lu ce roman, achète-le vite, car il est si intéressant, si amusant, si instructif, que tu ne pourrais pas le laisser passer.